

## A la rencontre des sapeurs-pompiers du SIS Morget

Le samedi 24 juin 2017 est une date à retenir ! En effet, c'est celle choisie par les sapeurs-pompiers du SIS Morget pour organiser sa revue qui aura lieu à Apples.

Durant cette journée, qui est ouverte à toutes et tous, le public pourra assister gratuitement à un défilé des effectifs du SIS Morget et des véhicules (9h30), suivi par une partie officielle. De 11h30 à 16h, des démonstrations seront réalisées par les pompiers volontaires du SIS Morget, mais aussi par les deux entités de Jeunes Sapeurs Pompiers du secteur. De plus, divers stands des partenaires dits « feu bleu » occuperont l'espace autour du collège d'Apples et des activités pour petits et grands seront organisées, tels des jeux d'adresse, la découverte du matériel des pompiers, voire même l'es-

sai de certains éléments. Il sera également possible de se restaurer sur place. Pour connaître le programme qui s'affinera au fur et à mesure qu'approchera la manifestation, rendez-vous sur [www.sismorget.ch](http://www.sismorget.ch).

Pour rappel, depuis 2012 la commune d'Echichens est membre du SIS Morget. Ce Service de défense incendie et de secours regroupe 29 communes de la région morgienne. Cette entité compte plus de 300 sapeurs-pompiers, tous volontaires, qui sont amenés à intervenir sur ce secteur en cas d'incendie, d'inondation, de dégâts naturels, de petit cas de pollution, de soutien sanitaire et de divers cas particuliers. De plus, la section de Détachement de Premier Secours de Morges intervient également pour les désincarcérations dans le cas d'accident avec blessé(s) incarcéré(s) sur route et autoroute.

